

「情熱接客」で、さらに愛される店舗を目指し

株式会社CUE 代表取締役

杉本さやか氏



開発されているゲーム機の特徴は。

アミューズメント機は自動販売機やロッカーとは違いますので、遊びがないとゲームになりません。そのことを事業の柱に、自社オリジナル製品のクレーンゲーム機やガチャガチャ機の開発、販売も行っています。また現在、契約者さま約500店舗へ、約3300台のアミューズメントゲーム機を貸し出し、設置するレンタル事業を全国展開しています。

県内では、どのような場所へ貸し出されているのですか。

ホテル日航奈良さんや、カラオケ店のまねきねこさんなどです。そういった「ゲームセンター」と呼ばれる場所ではない異業種の店舗に設置させていただいています。

CUEについて。

大和高田店と奈良三条店の2軒のアミューズメント施設の運営をしています。アミューズメントに関わることを事業の柱に、自社オリジナル製品のクレーンゲーム機やガチャガチャ機の開発、販売も行っています。また現在、契約者さま約500店舗へ、約3300台のアミューズメントゲーム機を貸し出し、設置するレンタル事業を全国展開しています。

オンライン機能などは。

クレーンゲームは実際に来て、触って、遊んでもらうということが主になります。そのため遊ぶ部分でのそういう機能はあります。そのため遊ぶ部分でのRコード決済などができます。キャッシュレス端末を導入したクレーンゲーム機はあります。

アミューズメント業界の時代変化について。

昔のゲームセンターといふのは、「暗くて危ない」「子どもが1人で行ってはいけない場所」というイメージがあつたかと思います。ですが今は業界全体でもそういったイメージが払拭され、家族連れや子どもが気軽にに入ることができ、「明るく安全」を意識して運営

遊びの部分を常にバージョンアップさせ、他社にないものを出ししたいという思いから、日々開発を行っています。

数え、人の手も時間も必要のあったものが、データを見ればリアルタイムで今の売れ筋、在庫の有無が一目瞭然になります。

運営、経営にあたり意識されていることは。

人を大事にすることです。

アルバイトからの社員登用も積極的に行い、現在大和高田店と奈良三条店の店長を含め、アルバイトから社員になった人が多くいます。そういう環境から働くスタッフのモチベーションも上がり、より良い接客ができると思います。

今後の展開を教えてください。

今回のリニューアルは、

今後も愛される店を目指す。事業においては、県内企業さまと協力して設置していただきたいと考えています。また県の観光行政とコラボして、せんとくんのフィギュアを全国へ景品展開する予定です。

CUE

大和高田市東中に本店を構える株式会社CUE(大阪府大阪市・杉本さやか代表取締役)は、これからも地元や利用者に愛されることを目指し、今年に入り県内で運営するアミューズメント施設2店舗をリニューアルオープンした。機械を入れ替えると共に店内をより明るくし、スタッフが「情熱接客」で利用者を迎える。ゲーム機のレンタル事業にも力を入れる杉本社長に、アミューズメント業界や、今後の展開などについて話を聞いた。

されています。

昔のゲームセンターといえばビデオゲーム機が店の多くを占めていたかと思いますが。奈良三条店はJR奈良駅に近い店で、来店されてる約8割が訪日外国人です。店内の外貨両替機のデータを見ると、元やウォンもありますが、ドルやユーロがたですが、オンラインの普及やスマートフォンゲームの急速な普及により、店の構成比を多く占めています。

奈良三条店と大和高田店をリニューアルされました。奈良三条店はJR奈良駅に近い店で、来店されてる約8割が訪日外国人です。店内の外貨両替機のデータを見ると、元やウォンもありますが、ドルやユーロが多い印象です。一方で高田店は、外国人の利用はほぼ無く、地元の人を中心には、権原市や香芝市などの近隣で多く利用していただいている



これまで閉店後に一台一台